
発言順
質問･質疑

の別

平成25年度の教育行政について

全国椿サミット野々市大会にむけて

野々市市に診療所を

障がいを抱えた児童の就学問題について

デフレ不況について

職員給与の引き下げ問題について

生活保護基準の引き下げ問題について

子ども医療費助成の対象を高校卒業までに拡大を

住宅リフォーム助成制度の創設について

１、期日前投票を簡単に

２、医療費助成の申請書を医療機関窓口に設置

「空き家条例」の制定に向けて

通学路の安全対策について

地域若者サポートステーションについて

ピロリ菌検査普及へ無料クーポン求める

ＰＭ２.５監視体制を作り情報提供を

歩いて暮らせる街へ

災害時に備えて

全国椿サミットに向けて「貸庭制度」を10、

４、

4 質　問
（一問一答）
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一般質問・質疑の概要
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平成25年３月定例会

議席・氏名 質問・質疑の内容（通告原文のとおり）

1 質　問
（総　括）

13 村本　道治

子育て支援ゾーン

2
Ⅰ、

Ⅱ、

3 質　問
（一問一答）

16 岩見　　博
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定住促進奨励制度について

12 大東　和美
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質　問
（総　括）

平野　政昭

大型会員制倉庫店

6 質　問
（一問一答）

5 辻　　信行

まちづくり基本条例について

市の人口増加について

昭和40年代に作られた地域の空き家対策について


